

Im Rahmen des Sozialkundeunterrichts fand am 17.01.2020 ein ganzer Unterrichtstag das Planspiel „Der Landtag sind wir!“ für etwa 40 interessierte und politisch engagierte Schüler aus den 10. Klassen der RSH statt. Die Marktgemeinde Hirschaid stellte dafür dankenswerterweise die passenden Räumlichkeiten im Rathaus zur Verfügung und so konnten die Schüler außerhalb des gewohnten schulischen Umfeldes die doch komplizierten Abläufe der bayerischen Gesetzgebung zum Thema Verbraucherschutz lebendig erfahren. Dieses interaktive Lernprojekt wurde vom Bayerischen Landtag ins Leben gerufen, um die jungen Menschen mit den Abläufen der Demokratie vertraut zu machen sowie einen Einblick in die Wege und Abläufe des parlamentarischen Arbeitens und auch der nicht immer leichten politischen Entscheidungsfindung zu ermöglichen. Engagiert, diskussionsfreudig und kontrovers wurden die verschiedenen Standpunkte der Ausschüsse und Fraktionen ausgetauscht, ein eigens angereichertes Team junger Politikwissenschaftler begleitete die Arbeit zusammen mit den beiden Lehrkräften Frau Stiehle und Frau Potzel, sodass letztlich ein recht fruchtbarer politischer Konsens gefunden werden konnte. Der sicherlich passende Abschluss des Projektes fand im Anschluss an das Planspiel statt, als die beiden Landtagsabgeordneten Holger Dremel (CSU) und Jan Schiffers (AfD) den Schülern Rede und Antwort standen.

(T. Potzel und J. Stiehle)





